

WERBUNG

Brandenburg

10 000 Besucher bei Nacht der Religionen

19.08.2013 / Lesedauer: 1 Min.

(dpa). Mehr als zehntausend Menschen haben zur Langen Nacht der Religionen in Berlin Kirchen, Moscheen, Synagogen und Tempel besucht. »Das waren weitaus mehr, als wir erwartet hatten«, sagte Koordinator Peter Amsler am Sonntag. Besonders gut besucht gewesen seien beispielsweise jüdische Synagogen und buddhistische Gemeinden. Veranstalter und Gäste beschrieben die Führungen, Gebete, Meditationen, Vorträge und Ausstellungen am Samstagabend als entspannt und sehr interessant. Mit mehr als 250 Religionsgemeinschaften gilt Berlin in Glaubensfragen als eine der vielfältigsten Städte Europas. Rund 100 Religionsgemeinschaften beteiligten sich an der Langen Nacht. Sie ist Teil des »Berliner Dialogs der Religionen«, der 2011 über Konfessionsgrenzen hinweg begonnen wurde.

